

## El Ayuntamiento ofertará nuevas actividades medioambientales a los centros escolares

Para implicar a los alumnos en la defensa del desarrollo sostenible

D.R.H. | SALAMANCA

El Ayuntamiento de Salamanca continúa desarrollando la primera Semana Savia, un programa de actividades en torno al Día Mundial del Medio Ambiente que se celebra el próximo 5 de junio y que nace con la vocación de ser un punto de encuentro anual con la ciudadanía. Bajo el lema 'Pon tu salud en verde', hasta el día 8 tendrán lugar diversas propuestas destinadas a todas las edades de acuerdo a Savia, la Estrategia

de Infraestructura Verde para hacer de Salamanca una ciudad más saludable y a la vanguardia contra el cambio climático. La concejala de Educación, María Victoria Bermejo, visitó ayer uno de los talleres educativos que se desarrollan en las escuelas infantiles municipales de Garrido, Los Pizarrales, El Rollo y El Zurguén para inculcar la importancia del respeto por el medio ambiente en las futuras generaciones. Una actividad que se desarrolla con la colabora-

ción de la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes y de la Universidad de Salamanca a través del proyecto HecoUSAL, formando a los educadores y educadoras en cómo construir espacios socioeducativos transversales en favor de una cultura comprometida con la sostenibilidad, además de alinearse con los objetivos de la infraestructura verde de la ciudad. Unos talleres que se realizarán durante el próximo curso en los centros escolares.



La edil María Victoria Bermejo recibe flores en la Escuela Pizarrales. | GUZÓN